



Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 5 Pièces |
| Superficie | 180 m² |
| Référence | 300V4744M |
| Prix | 780 000 € |

Dans un secteur calme à 5 minutes des plages et du centre-ville de Sainte-Maxime en voiture, maison rénovée récemment d'environ 180 m² comprenant 5 pièces principales sur 670 m² de terrain piscinable. Au rez-de-chaussée, un séjour d'environ 32 m² ouvrant sur 30 m² de véranda plein Sud, une cuisine ouverte aménagée et équipée, 3 chambres dont une utilisée actuellement comme dressing et 2 salles d'eau. À l'étage, un bureau en mezzanine, une chambre avec salle de bains et un grenier aménageable en chambre d'enfant. En rez-de-jardin, une dépendance de 43 m² aménageable. Garage/atelier. Double ...

In a quiet area 5 minutes from the beaches and the town center of Sainte-Maxime by car, recently renovated house of around 180 m² including 5 main rooms on 670 m² of land suitable for swimming pool. On the ground floor, a living room of approximately 32 m² opening onto a 30 m² south-facing veranda, an open fitted and equipped kitchen, 3 bedrooms, one of which is currently used as a dressing room and 2 bathrooms. Upstairs, a mezzanine office, a bedroom with bathroom and an attic that can be converted into a child's bedroom. On the garden level, an outbuilding of 43 m² which can be converted. ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSAL

2 avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

